

FIESTA de INICIO de CURSO 2018/19

La fiesta empezó sobre las 10:00h de la mañana en el colegio de Hinojales, no fue una fiesta como las demás que habíamos hecho a lo largo de nuestros años, en ella los maestros se disfrazaron de superhéroes y el maestro Raúl era el maestro de los superhéroes con todos los poderes. Esa mañana estuvimos haciendo pruebas relacionadas con sus súper poderes. Nosotros empezamos por el de la maestra Reyes, que era como el twist. Después nos tocó con Jessie y jugamos imitar películas Disney o de superhéroes.

Luego nos tocó con la maestra Mar y teníamos que hacer un mal superhéroe (sucio, feo, gordo, etc...). Después la maestra Marisa con las imágenes irreconocibles que habían que adivinar. Más tarde nos tocó con el maestro Daniel y su tangram, teníamos que hacer las figuras que él decía. Después con Sally, teníamos que elegir lo que ponía en un papel lo escribíamos y quien más hubiera pegado ganaba. La prueba del maestro Luis consistía en colar pelotas en vasos. Y por último jugamos a adivina qué soy, en lo que debíamos adivinar qué éramos sin poder verlo. Después de esa prueba pusimos poderes para contrarrestar la contaminación en la tierra y en el mar y de esta forma mantener nuestro bonitos pueblos alejados de la contaminación.

Alumn@s ESO Hinojales



Por la mañana temprano nos reencontramos con los maestros y algunos compañeros, cuando llegó el autobús nos montamos camino del cole de Hinojales.

Empezó la fiesta con la presentación de los súper héroes eran todos muy chulos, a continuación pasamos a hacer los equipos, cada maestr@ se fue con un grupo. Consistía que cada equipo debía ir pasando por unos juegos muy divertidos, por ejemplo, el Twister en inglés, uno de unas pelotas, uno de dibujar, cuando íbamos por la mitad de las pruebas llegó una persona muy muy especial para nosotras: la maestra Isabel , no nos lo podíamos creer, todos los niños fueron a abrazarla, se notaba que todos la querían mucho.

Más tarde, al acabar los juegos nos dieron el desayuno.

Llegó la hora de irse a casa, nosotros, los de Cañaveral nos montamos en el autobús, cuando llegamos a Cañaveral allí estaban los padres esperando a sus hij@s y cada uno se fue a casa.

Nosotras nos lo pasamos genial.

Cristina y MªJesús



Dibujos sobre este día de los alumnos de Infantil



Juanma



José